

Ferienbetreuung in den Faschingsferien

Die Ferienbetreuung in den Faschingsferien lief unter dem Motto „Ahoi ihr Piraten und Piratinnen“.

Das Faschingstreiben nahmen wir natürlich voll mit. Am Rosenmontag wurde sich verkleidet, geschminkt und bei lustiger Musik verschiedene gemeinsame Spiele gemacht. Als Leckerei gab es Krapfen. Am Faschingsdienstag besuchten wir den Kinderfasching in der Zenngrundhalle.

Als große Wochenbastelarbeit wurde alles für einen Piraten hergestellt. Ein Piratenhut, eine Piratenaugenklappe, ein Säbel, ein Fernrohr und natürlich eine Piraten-Hakenhand. Wir hatten riesen Spaß.



Die nächsten betreuten Ferien sind die Osterferien. Wir freuen uns schon auf viele Anmeldungen.

GANZ WICHTIGE INFORMATION:

Es gibt jetzt für alle betreuten Ferien **keine Mindestanzahl** von Kindern mehr. Die Ferienbetreuung findet jetzt immer statt, egal wie viel Kinder angemeldet sind.

Schöne sonnige Grüße
das Mittags- und Ferienbetreuungs-Team